



3 Pièces

134 m²

Réf. 498

4 900 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Cannes Californie location meublée à l'année situé dans une prestigieuse résidence bourgeoise de la Californie, magnifique appartement 3p à louer meublé à l'année. Le bien se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine dinatoire aménagée et équipée, un cellier, une suite parentale avec salle de bains/douche et dressing. Une seconde chambre en suite avec salle de douche et dressing complète ce bien d'exception. Toutes les pièces offrent une vue imprenable sur la baie de Cannes, les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. Un garage complète ce bien d'exception. Disponible MI ...

Exclusivity - Cannes Californie seasonal rental magnificent 3-room flat for seasonal rental in a prestigious middle-class residence in la Californie. The apartment comprises an entrance hall, a living room, a fitted and equipped kitchen, a storeroom and a master bedroom with bathroom/shower and dressing room. A second en suite bedroom with shower room and dressing room completes this exceptional property. All rooms offer uninterrupted views over the bay of Cannes, the Lérins islands and the Esterel massif. Cellar and garage the rental fee is 25%, calculated over the rental period.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

